

Mittelkompanie in guter Pokallaune

Pokalflut für St. Sebastianus Schützen. Im Januar geht's um Gesamtpokal



Olaf Kleeschulte (links) verwies seine Schützenkameraden der Mittelkompanie auf die hinteren Plätze.

Allagen. (off) Das Interesse der Allagener Schützen für die Versammlung der Mittelkompanie war am Sonntagmorgen enorm. Am meisten waren die Schützen gespannt auf das Ergebnis des Kompanieschießens, das erst am Freitagabend abgeschlossen wurde. Als bester Mann tat sich an den drei Abenden Olaf Kleeschulte mit 270 Ringen hervor gefolgt von Willi Rusche (249) und Walter Rusche (236). Gleich neun Pokale überreichte Kompaniechef Ditmar Pankoke an die besten Schützen der drei Gruppen. Nun hoffen die Schützen der Mitte, im Januar beim „Prestigeduell“ mit den anderen Kompanien auf den Sieg.

Einen breiten Raum in der Versammlung nahm die Diskussion um den Ehrungsreigen in der Halle ein. Es sollen Wege gefunden werden, bei diesem Akt mehr Ruhe einkehren zu lassen. „Hier muß was passieren“ meinte Major Dieter Beckschäfer.